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Desde Tinta Roja entrevistamos a un joven estudiante de extracción popular para que
nos cuente cuál es la realidad de los deportes urbanos.

  

"La ley de Protección de la Seguridad Ciudadana imposibilita practicar estos deportes
por cualquier lugar no habilitado para ello"

      

........

  

TR: ¿Por qué crees que se interesan las y los jóvenes en los deportes urbanos? ¿De qué
manera influyen estos en ellas y ellos?

  

Considero que la principal razón es la accesibilidad de estos, no necesitas pagar por
entrenar ni por practicarlo dinero
y puedes compaginarlo con tu horario de estudios o trabajo mejor que cualquier deporte
''típico''. Los y las jóvenes lo sentimos cercano a nuestra realidad, ya que podemos pasar el día
practicando nuestro deporte preferido más o menos cuando y donde queramos.

  

En nuestras vidas el deporte Influye de muchas maneras, algunos se lo toman muy en serio y
desarrollan una disciplina formal en cuanto a la rutina de práctica, mejorando su técnica para
competir en eventos, y otros nos lo tomamos como un hobby, o como un deporte que nos gusta
practicar, sin más.

  

Todos los deportes urbanos tienen detrás una cultura enorme que puede definirse en mayor o
menor medida en la ropa o en la música, por ejemplo. En la mayoría se suele ver como algo
mucho más profundo y desarrollado que un deporte dentro de nuestra vida, sería como una
forma de vida.

  

TR:¿Es fácil encontrar lugares para practicar estos deportes?
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En absoluto. Deportes como urbanos como el parkour o el freerunning sí que pueden
desarrollarse en casi cualquier lado. En cambio para los rollers, los skaters o los bikers es
mucho  más complica
do encontrar lugares para practicar cualquiera de las modalidades.
Apenas contamos con Skate Parks en la capital, la mayoría están a las afueras, solo hay dos
en la zona centro (Legazpi y Tetúan), que dejan mucho que desear y todos son mantenidos
casi por los propios patinadores, ya que las 
ayudas públicas son escasas
y muchas veces siquiera se realiza una limpieza adecuada, peligrando nuestra seguridad. El
mantenimiento en general es pésimo, careciendo muchas veces de luz aparte de la natural y
con una masificación enorme, peligrando también nuestra seguridad. El skatepark de Legazpi,
por ejemplo, podemos ver que está 
construido por favores que se hacen entre los políticos y los empresarios
, viendo como su construcción no tiene sentido, ya que hay zonas en las que sales y te metes
en otra, llegando a haber colisiones bastantes importantes.

  

Las asociaciones de patinadoras y patinadores lanzan continuamente grandes iniciativas para
solucionar esto, como el famoso skate park de la derruida CSO La Traba, pero vemos por
ejemplo, como a cada iniciativa que se saca está detrás el Ayuntamiento para denegarla o en
este caso, derribarla

  

TR: Aparte de las trabas financieras ¿os encontráis también con problemas legales?

  

Sí, la ley de Protección de la Seguridad Ciudadana imposibilita practicar estos deportes por
cualquier lugar no habilitado para ello, lo que acentúa aún más la problemática de la carencia
de espacios dispuestos para nosotras y nosotros, ya que no podemos patinar en plazas en las
que toda la vida hemos patinado o directamente por la acera como forma de transporte,
temiendo multas que pueden llegar a los 1.500€.

  

TR:Muchas gracias por tu tiempo

  

Gracias a Tinta Roja por servir de altavoz para los que simplemente queremos prácticar el
deporte que nos gusta tranquilamente.
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